

❖ Labessière-Candeil. Avec Trifyl, le tri sélectif devient sport olympique tarnais



Jean-Philippe Mialhe, Daniel Vialelle et Alain Rey à la signature. DDM, MPV

Publié le 27/10/2023

Il y a d'abord eu l'expérience, l'an dernier, du comité du Tarn de rugby aux Boucliers de terroir. "On demandait à chaque équipe de nettoyer les vestiaires avant l'arrivée des suivants. Ils nettoyaient mais ne savaient pas trop où jeter les déchets" explique Alain Rey, président du comité du rugby tarnais, en rappelant que sa fédération s'est engagée dans une politique citoyenne comprenant les gestes de tri.

"Dans le domaine du sport nous avons un rôle très important à jouer en matière de sensibilisation, parce que 1 300 clubs, ce n'est pas rien" enchérit Jean-Philippe Mialhe, président du Comité olympique sportif du Tarn.

Les deux présidents étaient réunis jeudi après-midi au siège de Trifyl à Labessière-Candeil pour signer une convention de partenariat avec cet acteur public majeur de la gestion des déchets.

Une convention engagée

"Cette convention nous engage à porter des actions vers les clubs pour favoriser le tri "hors foyer" dans le domaine du sport. Nous allons inciter à trier en donnant les moyens de le faire", s'est félicité Daniel Vialelle, président de Trifyl. L'opérateur s'engage à former des référents dans les clubs et à équiper stades et gymnases, en coordination avec les intercommunalités, de bacs et poubelles adaptés.

"C'est vrai qu'un stade et un vestiaire, après un match important, c'est un peu la catastrophe. Les pratiquants de sport-nature sont eux beaucoup plus respectueux", détaille Jean-Philippe Mialhe. Heureusement parce que lors des manifestations sportives hors stade, pas simple de trouver les poubelles.

"Nous allons revenir vers les clubs et leur dire que Trifyl peut nous accompagner en formation et en logistique" salue Jean-Philippe Mialhe. Le tri devient sport olympique dans le Tarn.